



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

pays en voie de développement

Question écrite n° 89981

Texte de la question

M. Rudy Salles attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'action de la France en matière de lutte contre l'épidémie de sida au niveau mondial. 2010 est en effet une année fondamentale pour la lutte contre le sida, et plus particulièrement pour le sort du monde en développement. Les engagements d'atteindre l'accès à la prévention, à la prise en charge médicale et aux traitements pour tous d'ici 2010, réitérés lors des deux derniers sommets du G 8, sont loin d'être respectés. Avec une personne vivant avec le VIH sur trois ayant accès aux traitements dans les pays du sud, les nouvelles contaminations vont plus vite que les mises sous traitement. Cela suppose obligatoirement une prise de conscience politique des pays du nord et une accélération des efforts financiers. Mais 2010 est aussi une année de bilan. En septembre se tiendra en effet la conférence mondiale sur l'état d'avancement des objectifs du millénaire pour le développement (OMD), adoptés en 2000 par les Nations-unies, censés réduire la pauvreté de moitié d'ici 2015 et dont le constat risque d'être accablant. Enfin, c'est en octobre prochain que se tiendra la 3e conférence de reconstitution du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme, mécanisme de financement essentiel pour atteindre les résultats promis et ayant fait preuve depuis sa création, d'innovation et efficacité. Lors de cette conférence de haut niveau, qui a lieu tous les trois ans, les pays donateurs annoncent leur contribution financière triennale au Fonds mondial. De cette conférence dépendent les programmes que le Fonds mondial pourra mettre en place au cours de la période 2011-2013. Il lui demande donc de lui indiquer les objectifs et les ambitions que se fixe la France en matière de lutte contre le fléau mondial du sida.

Données clés

Auteur : [M. Rudy Salles](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (3^e circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89981

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 octobre 2010, page 10751

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)